



Una imagen del pasacalles con el que se inauguró la jornada, a su paso por la Catedral. /FOTOS: BARROSO

ACTUACIONES ■ DÍA DEL TEATRO UNIVERSITARIO 2013

La Universidad también es teatro

Miembros de las compañías escénicas universitarias recorrieron la ciudad para hacer visible su actividad entre los salmantinos

ÁLVARO U.

El teatro universitario reivindicó ayer la valoración que se merece. Y qué mejor lugar para hacer este manifiesto que el Palacio de Anaya, cuyas escaleras son el punto de encuentro habitual de numerosos estudiantes de la ciudad.

Bajo el pretexto de la celebración del Día del Teatro Universitario, la Asociación Electra celebró ayer un conjunto de actividades escénicas, que se iniciaron a las 12:00 horas con un pasacalles, que hizo un recorrido entre la plaza de Anaya y la Plaza Mayor.

Berta Joven es la coordinadora de Ultreia, uno de los grupos participantes, y sostiene que con iniciativas como esta se consigue “potenciar la intensa actividad teatral que realizan los universitarios”.

Por su parte, Héctor Toledo, director del aula teatral de la



Algunos de los participantes, a las puertas del Palacio de Anaya.

Asociación Electra, afirma que desde su creación: “Nuestra labor tiene mucha más notoriedad y el nivel interpretativo es más alto”.

Esta agrupación, surgida en 2008 con la vocación de coordinar los diferentes proyectos de teatro universitario existentes en la

ciudad, cuenta con ocho compañías, y su programa engloba actividades como el citado aula de formación teatral, el espacio de radio teatro “Apaguen los móviles”, y la Muestra de Artes Escénicas, que arrancó el pasado día 11 en el teatro Juan del Enzina y se prolongará hasta el 3 de junio.